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En la ciudad de Atlántida, a los diescisiete días del mes deiulio de dos mil veintitrés, siendo las
19:00hs, se reúne el Concejo Municipal en sesión ordina¡ia. Preside el Sr Alcalde, Gustavo
Gonzáez. Ocupan sm bancas los Sres. y Sms. Concejales Addana de Sosa, Juan Díaz, Daniel
López y William Bermolén. Se encue[han presentes los Sres. y Sras. Concejales Marina Báez,
Leticia Barrios ¡ Luis Trujillo.
Informe previo:

. Obras:
L Primera etapa de Camino Viejo
2. Inicio de obras en Barrio Español el miércoles desde Pinares hacia ar¡iba.
3. Limpieza de cunetas en City Golf
4. Apoyo a veredas
5. Veredas de1 Liceo terminadas, se prevé agegar bolardos para evitar el estacionamiento de

vehícu1os.
6. Próximo 24 empi eza Ia cooperúivd eÍ calle 22
. Se aontrató un sistema de vigilancia para Índigo en tanto no se resuelve la licitación.

Comienzan tareas de limpieza.
. Decreto 76, sobre la creación de los Municipios se prevé una revisión de algunos de los

límites hacia el perfodo que üene.
. Tradición Canaria. Proponen actiüdades en espacios públicos, sin solicitar nada, por lo

que se considera innecesario ingresarlo al orden del dfa, se estará informando en Ia
medida que se a\,ance en las fechas para las intervenciones.

. Se rindió el Prende Productivo en La Palmita. El proyecto ganador es un biodigestor
implementado en el tambo Pomier-Perdomo

. Asunción de nuevo presidente de Rotary Pablo Freitas. El Sr, Alcalde informa que
participó de la ceremonia, en la que se saludó al Concejo Municipal y se informó de
algunos de los proyectos que Rotary tiene sobre todo en el área de discapacidad.

. Tripartita de Mercado de Cercanlas lorando posibilidad de nuevos ingresos, sobre
todo pescadores que esta an atracando en Atlántida, así como algunos artesanos en el
marco del proyecto "Puentes Productivos". En ese sentido también se está diseñando la
nueva cartelería.

. Capacitación en compostaje en UTU

. Extensión de plazo "Costeando 2023" una semana más, teniendo en cuenta el receso
por vacaciones de julio. &

. Proyecto "Puentes Productivos" se realizó relevamiento en Paseo Figari para realizar
compra de materiales eléctricos.

. 26/07 Prese\tación de "Manual de Buenas Prácticas" en Dínamo a las 1013ohs

. Propuesta de INEFoP curso'Á¡eas verdes" se estará informando a medida que se

. reciba más información.
. Propuesta para emprendedoras "Creativa" se va a estar trabajando desde la Kasita
. Tótem en planta baja operativo
. Este miércoles retiramos los árboles para iniciar el plan deforestación
. Mortandad de pingüinos, causó gran revuelo, Hasta el momento no se ha identificado la

causa, quedando descartada la gripe aviar.
. Sobre el sismo, no se tuvieron que lamentar pérdidas ni daños, no hubo forma de

detectarlo de forma temprana y no estamos preparados tampoco para sistematizar la
información, Se destaca Ia actuación del CECOED desde el p mer momento.



Folio No 053
.. En estos dfas se estará realizando la instalación de la fotogalería en el Memorial.

Consideración de acta 231016. Sin objeciones se vota por la afimativa 5-5 aprobada.
Para considerar ingreso:
Resolución zoo 231221
Subrogación Alcalde
Se ingresan al orden del día, sin objeciones, 5-5 aprobado.
Asuntos ingresados:

. Retención gasto plenario. Sin obieciones, se vota por la afirmativa S-5 aprobada.
Res 2023- 216

. Compra de agua por excepción de emergencia hídrica. Sin obieciones, se vota
por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res 2023- 217

. Transposición de rubros. Sin obieciones, se vota por la alirmativa 5-5 aprobada.
Res 2023- 218

. Pago paramétrica Coop. Chapalea. Sin obieciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobada.
Res 2023- 219

. Cambio de Bateria de la Alarma en el centro de barrio. Sin obieciones, se vota por
la afirmaüva 5-5 aprobada.
Res 2O23.22O

. Se mociona aprobar una resolución que pernita avanzar en el proyecto de
transformación del zoo, involucrando a las Direcciones corespondientes. Sin
obieciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res.23/221

. Resolución S€crctaxia Nacional de Deportes aprobar los términos del acuerdo. Se procede a
la lectura del prcyecto de acuerdo. Sin obieciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobada.
P.es.23/222

. Concejal William Bemolén solicita inforrqe sobre volante de difusión de "Merendero de
Vacaciones". Se procede a da¡ lectura al informe enviado por la trabajadora social María del
Carmen Sosa. El Concejal Mlliam Bermolén madfiesta que lo i¡formado no es lo que el
solicitó. El quiere saber quién se responsabiliza por lo expresado en el volante, porque los
niños ¡ecibieron asistencia de primaria a través del cobro de partida en Abitab y Red Pagos.
Considera que no se tata de un malentendido, y de alguna manera io escrito en él atenta

' contra la escuela y la Comisión de Padres, quienes se sintieron ofendidos. La Concejal
Adriana de Sosa responde que el volante dice que 'ho s*va a dar almuerzo y merienda" y
eso es cierto, además, al merendero concurrieron niños y niñas que ni siquiem var a la
escuela.
El Sr Alcalde felicita al Sr. Corcejal William Bermolén por la defensa férrea que realiza de
las políticas sociales implementadas, no obstante expresa que la intención del vola¡te no fue
la de ofender a la dirección de la escuela o su comisión, ya que le consta el tabajo' permanente que realizan du¡a¡te todo el año, por lo que sugiere que quizás sería impofiante
invitar a la Comisión de Padres de la escuela 75 a una sesión del Concejo para aclarar lo
ocurrido. Se mociona sesionar en régimen de Comisión Gene¡al. El Concejal Luis Trujillo
puntualiza que 1o difundido por el Municipio fue sólo el gráfiqo con fechas, horarios y
espacios de Ia actividad, el texto no, po¡ oha pafe, en referencia al texto, dice claramente
que no rccibinín almuerzo y meriend4 nunca se dice que rto tendr¿ín asistencia. El Concejal
Juan Díaz agrega que no se nombra a la Comisión ni se acusa al Gobiemo de haber
desamparado. No percibe un interés político partidado en las personas que diseñaxon el
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\,olante.
I-a ConccialAdriana Sosa expresa que se denolan difcrcnics illteryretaciones y visiones de
io quc son las ncccsidades de 1as personas. si cstuvieran cubiertas las necesidadcs
alimenticias ias personas no habrian tenido necesidad de pcdir apoyos. El Concejo votó un
apoyo monctario. la Cotcejal Marina Báez maniliesta que es muv probable que no fuera
suflciente para las cuatro jomadas de actividad.
Li Concejal William 13crmolén solicita que conste en actas su disconformidad rcspccto a lo
expresado cn el rolante y la infomación recibida_
lll Sr. Alcaldc mociona invitar a la Comisión de Padres de la cscucla N' 7j pcra con\ crsir
estos temas v saldar dudas. Se vo¡a por la afin¡ativa 5-5 aprobado.

.2023-81-1280-003T0Pcmisoparaactividadhípicaabenelicio.Selotaporlaalinnati\a5-
5 aprobada.
Res.211223

. El Sr Alcalde cedc su banca a la Concejal Leticia Barrios para mocionar aprobar su
subrogación por el periodo comprendido cntre el ocho de agosto hasta cl vc¡ttiuno dc csc
mes inclusive. Se proponc a1 Concejal Luis-fr.ujillo. Sin objeciones. sc vota por la afirrnativa
5-5 aprobado.
Rcs.231221

. 2021-8 1 - 1 280-00363 A.l UPINA solic itud de apolo para actividad el 20/08 (ta ma)
amplificación). Sin obicciones. se vota por la afinnativa 5-5 aprobado.
Res.231225

. 2023-81-1280-00369 Miguel Ángel Erizoodo solicitr¡d de senda pearonal. Esta l'ue una
propLresta hccha en su momento por e I f oncejel t concrdo -A [r rr'ez. por I, r que está incluída
en cl plaü quinquenal. Se mociona informar al vecino cn cstos tórminos. Se !ota por la
afi rmativa 5-5 aprobado.

. 2023-81 I 010-018,18 Oscar Arévalo solicitud dc vcnra e11 espacio pirblico (Pinares). Se
mociula aprobar coordinando con el CIC. Se Iota por la alirmativa 5-5 aprobado.
Res. 23/226

. 2023-81-1280-00177 EBA\,fA l0 dc diciernbre en nranzana 0. Sc nlociona declarar la
actividad dc interés del Municipio I Ios sigricntes apo\os: gestiói de Manzana 0 v lien¡e a
Prefcctum y Cornisaria, corte de pasto. permiso para árca gastro1lómica, préstamo de audlo,
micr(')foDo v generador. impresi(in dc afiches, dilirsi¿)n en mcdios habituales. contacto con
'lurismo para instalación dc stand. Se vota por la aiimativa 5-5 aprobado.
Res.231227

. 1023-81-1280-00380 Residencia "El Ibirapitá" solicira insralación dc cstación saiudable. Sc
mociona haccr consulta con 1a Dirección dc Salud respecto a los aparatos más idóneos para
el espacio ) enviar a Fspacios Pirblicos a consideraciúl- Sc vota por la añnnati!3 5-5
aprobado.

' 2021-8I - 1280-00179 Jardín 139 solicitud de apoyo para cvcnro 10i09,123. Se mociona
en\ iar a la Di¡ección de flultura a cfcctos de coordinar apolos. Sc vota por la afiünativa. 5-5
aprobado.

. 2023-81-1010-01855 Mikaela Skunca Rcnovación de permiso venta cn cspacio público. Sin
objeciones se vota por la aiirmativa 5-5 aprobado.
Res.231228

Archivo.
Se mociona el archivo de los siguientes expedientes;
2022-8t-1280-0007 3 POA 2022
2023-81-12BO-00316 SOLICITUD PARA UTIL]ZAR ESPACIO' RUBENS OLACOAGA'
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2023.8]-1280.00283 PETICIÓN DE EQUIPO DE SONIDO Y PANTALLA PARA EL 24 DE IUNIO
2023
2 O 2 3-81-1280-OO3OO SOLICITUD DE SILLAS PARA ENCUENTRO CORAL A REALIZARSE EN
ESPACIO DINAMO EL DÍA SÁBADO 8 DE JULIO,
2023-87-7280-OO2G7 CINE EN DINAMO
2023-87-7280-OOO2O SOLICITA COLABOfu\CION PARA ATLANTIZA DUMNTE LOS DIAS 18 Y
I9 DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO
Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.

Siendo las 20:40hs y no habiendo mrás temas paÉ tatar, se levanta la sesión.
Resoluc¡ones aprobadas por unanimidad 20231276 a la 2023/228.
LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA

stavo González
Alcalde Mun¡clpto de Atláñt¡da

Concejal

Adriana de Sosa

Bermolen




